



OBRAS EN EL CAMPO DEPORTIVO

Como anunció el Mag. Carlos Varela Colombo, director general del Instituto Crandon, en marzo de 2021 se firmó un arrendamiento con opción a compra del campo de deportes que, en la actualidad, pertenece a la Congregación de los Hermanos Maristas. El predio, de casi siete hectáreas, está ubicado en kilómetro 16 de Cno. Maldonado. Luego de firmado el contrato de arrendamiento, comenzaron las obras bajo la supervisión de los arquitectos Diego Díaz Berta y Gonzalo Rosso Svetogorsky. Entre otras cuestiones, se realizaron:

- Trabajos de sanitaria y eléctrica en los baños y en la caseta de vigilancia; impermeabilización de la azotea en el sector de los baños; limpieza del tanque de agua y habilitación de las instalaciones de abastecimiento.
- Pintura interior de los baños y exterior de todas las construcciones (baños, vestuarios, depósitos, cantina, etc.) e iluminación exterior en la zona de las construcciones.
- Instalación de ocho arcos de 4 x 2 m (para Primaria) en dos canchas de fútbol; corte del césped de las cinco canchas de fútbol y corte de césped y limpieza general del predio.
- Restauración de mesas y bancos exteriores en la zona de la cantina; cercado de la entrada principal, con postes y tejido de malla electrosoldada e instalación de un cartel identificatorio.

CIEN AÑOS DE "MAIN BUILDING"

Ante la celebración de un siglo de construcción del edificio principal, el Centro de Recursos para el Aprendizaje (CRA) elaboró un material ilustrativo. [Continuar leyendo](#)

CUATRO WEBINARIOS PARA REFLEXIONAR SOBRE LA EDUCACIÓN

El VIII Congreso de Educación Crandon se desarrollará en modo virtual en un ciclo de cuatro seminarios web. Durante mayo, cada miércoles a las 18 h, la Institución propone un calendario de encuentros con profesionales y docentes nacionales y extranjeros que abordarán diferentes temas relacionados con la educación.

La pandemia será uno de los enfoques más relevantes y el programa también incluye una jornada en la que se presentarán las experiencias educativas que concursaron en 2019. La participación en los encuentros es gratuita con previa inscripción.

Miércoles 5 de mayo de 2021. Escolarización y pandemia: pensar la enseñanza en modelos combinados. Dra. Flavia Terigi.

Miércoles 12 de mayo. Presentación de experiencias.

Miércoles 19 de mayo. Educación en pandemia. Guía de supervivencia para docentes y familias. Dra. Mariana Maggio.

Miércoles 26 de mayo. Factores ambientales: influencia en el neurodesarrollo infantil. Dr. Gabriel González.

LOS DESAFÍOS DEL CLUB CRANDON MODELUN



El Club Crandon ModelUN, que funciona en Secundaria desde 2013, encara nuevos desafíos ante un nuevo escenario de educación virtual. El programa ModelUN, desarrollado por la organización Thimun, propone que los estudiantes aprendan, en inglés, diplomacia, relaciones internacionales, cómo hablar en público a través de debates que simulan los procedimientos y protocolos de las Naciones Unidas.

La actividad, que en el Instituto Crandon se desarrolla en modo extracurricular orientada principalmente a estudiantes de Bachillerato, ha contado con el liderazgo docente de las Profas. Carolina Sanjurjo Olavarría y Tamara Miguez Selayarán, y con la participación de numerosos alumnos.

Con encuentros semanales, los integrantes del Club ModelUN (*muners*) definen temas de relevancia internacional para investigar y debatir. Además, participan de Conferencias con miembros de otros clubes.

En 2020, debido a la pandemia por coronavirus, el Club Crandon ModelUN suspendió sus actividades y, este año, «con otro escenario virtual, queremos dar nueva vida al Club», explica la Profa. Tamara Miguez, actual docente responsable del programa. «Tenemos un horario y un día de reunión semanal a través de Zoom. Ya comenzamos con los

debates y dedicamos una parte del encuentro a pensar cómo vamos a desarrollar el Club MUN en estas circunstancias. Pensar cómo será, cómo atraer más estudiantes y qué estrategias aplicar para que, con la nueva realidad, el Club MUN sea una versión similar a lo que era».

La situación de los uigures, una minoría musulmana, en la región occidental de Sinkiang (China) fue el primer tema elegido por los estudiantes del club crandoniano. «Por ahora, es el tema que los alumnos participantes están investigando —agrega la docente. Hay muners de cuarto, quinto, sexto y un egresado. Los estudiantes de tercer año están invitados también. Es bueno que vayan sumándose los interesados para ir afianzando lazos entre generaciones y desarrollar la dinámica de los debates. Y más adelante veremos cómo configurar la conferencia anual».

CRANDON MODELUN CLUB IN A VIRTUAL SCENARIO

Model United Nations (MUN) is an academic simulation programme developed by Thimun Foundation, a Non-Government Organisation (NGO) associated with the United Nations (UN). In the MUN scheme the students play the role of delegates from different countries of the United Nations and attempt to solve real world issues with the policies and perspectives of an assigned country. [Read more](#)

VÍNCULOS CON LAS FAMILIAS: COMENZÓ EL CICLO DE ASAMBLEAS

En abril, en Educación Inicial, Primaria y Secundaria comenzaron las asambleas con madres y padres. Los equipos de Dirección de Inicial y Primaria y de Secundaria son los responsables de la convocatoria y conducción de las reuniones que, debido a la pandemia por coronavirus, se realizan virtualmente.

El diálogo e intercambio entre las familias y la Institución es esencial para que los objetivos educativos puedan llevarse a cabo. Esa relación, fundante, parte de la convicción de que el Colegio y las familias deben trabajar juntos en la construcción de sentidos. Por ello, las asambleas —que permiten la expresión y participación conjunta— viabilizan la escucha e integración de las diversas voces de la Institución para lograr, en conjunto, la mejora continua.

Por otra parte, la construcción de ciudadanía y participación también se propicia y se ejerce en el ámbito estudiantil. Desde Nivel 5 de Educación Inicial, en toda Primaria y en toda Secundaria, funcionan los Consejos de Estudiantes, y en Secundaria se lleva a cabo, también el espacio *La Dirección te Escucha*.